

Unser Projekt im Kindergarten im Herbst 2019



Eine tolle Knolle, die Kartoffel!!

Wo wachsen die Kartoffeln?

Woher kommen Pommes, Knödel und Co??

Kartoffeldruck, wie geht das?



Wer hat den dicksten Kartoffelkönig???

Unsere Kindergartenkinder wissen die Antwort.



Ein ganz herzliches Dankeschön an den Oldtimerclub für die Vorbereitung und Durchführung der „Kartoffelsammelaktion Kindergarten“ auf unserem „Dorfacker“

Der Oldtimerclub hat sich einen Vormittag Zeit genommen, um mit unseren Kindern eine „Reise zurück in längst vergangene Zeiten“ zu machen.



Kartoffeln sammeln, so wie früher, das war ein Spaß für alle!! Danke!!

Die frisch geernteten Kartoffeln schmecken besonders lecker.

Ulrike Brokamp hat uns unterstützt.

Danke, die Kinder waren begeistert.

In der Krippe gab es einen großen Topf Kartoffelpüree.



Im Heimathaus haben die Kindergartenkinder Pommes

und Reibekuchen selbst hergestellt

und natürlich direkt probiert, hmmm....lecker!!



Das Heimathaus war das passende Ambiente!!

Ein herzliches „Danke!!“ an den Heimatverein für die selbstverständliche Unterstützung.

Am Freitag hatten die Erzieherinnen eine Überraschung für die Kinder.

Die Geschichte vom „Kartoffelkönig“

Theater live im Kindergarten!! Das war Spaß pur!!



Mit einem Gottesdienst „Wir danken für die Kartoffeln“ und einem gemeinsamen Frühstück mit den Eltern, vorbereitet gemeinsam mit dem Elternbeirat, endet unser Projekt.

Wir freuen uns über die vielfältige Unterstützung und bedanken uns bei allen, die unser Kartoffelprojekt so lebendig mitgestaltet haben.

Katholische Kindertagesstätte St. Bartholomäus, Regina Kossen, 09/2019